

Medieninformation

Polizeidirektion Leipzig

Ihr Ansprechpartner
Olaf Hoppe

Durchwahl
Telefon +49 341 966 44400
Telefax +49 341 966 43185

medien.pd-l@
polizei.sachsen.de*

25.06.2025

Medieninformation der Polizeidirektion Leipzig Nr. 240|25

Zeugenaufruf nach Sachbeschädigungen im Umfeld des »Oschatz Open Air« | 15-Jähriger mit gestohlenem Motorroller gestellt | Betrunkener Mopedfahrer verletzt sich

Verantwortlich: Moritz Peters (mp), Britta Herlemann (bh), Franz Anton (fa), Tom Erik Richter (tr)

Zeugenaufruf nach Sachbeschädigungen im Umfeld des »Oschatz Open Air«

Ort: Oschatz, Dresdner Straße

Zeit: 21.06.2025, zwischen 03:35 Uhr bis 05:20 Uhr

Im Zusammenhang mit dem »Oschatz Open Air«, das vom 20. bis 21. Juni 2025 auf der Festwiese an der Dresdener Straße stattfand, kam es in der Nacht von Freitag auf Samstag zu mehreren Sachbeschädigungen im Stadtgebiet von Oschatz.

Zwischen etwa 03:45 Uhr und 05:20 Uhr bewegten sich nach Veranstaltungsende mehrere Gruppierungen vom Festivalgelände in Richtung Innenstadt und Bahnhof. In diesem Zeitraum wurden auf diesem Weg unter anderem folgende Schäden festgestellt:

- Beschädigung einer Ampelanlage im Bereich Steinweg
- Beschädigte Verteilerkästen der Telekom
- Abgetretene Außenspiegel an zwei Fahrzeugen
- Zerstörte Solarlampen in Vorgärten

Die Polizei bittet um Mithilfe aus der Bevölkerung. Zeuginnen und Zeugen, die Hinweise zum Sachverhalt oder den unbekanntem Tatverdächtigen

Hausanschrift:
Polizeidirektion Leipzig
Dimitroffstraße 1
04107 Leipzig

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdl.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

geben können, werden gebeten, sich beim Polizeirevier Oschatz, Theodor-Körner-Str. 2, 04758 Oschatz Tel. (03435) 6500 zu melden. (mp)

15-Jähriger mit gestohlenem Motorroller gestellt

Ort: Leipzig (Altlindenau), Friesenstraße

Zeit: 24.06.2025, 11:55 Uhr

Gestern kam es zu einer Verfolgungsfahrt im Leipziger Stadtteil Altlindenau, bei der ein 15-Jähriger mit einem gestohlenen Motorroller gestellt wurde.

Gegen Mittag stellten Kräfte den Fahrer eines Kleinkraftrades fest, der mehrfach Gehwege mit seinem Fahrzeug befuhr. Sie entschlossen sich, den Fahrer anzuhalten, jedoch entzog sich dieser der Kontrolle. Im weiteren Verlauf gelang es den Beamten, den 15-Jährigen anzuhalten und ihn zu kontrollieren. Dabei stellte sich heraus, dass das Fahrzeug zuvor gestohlen worden war, er keine gültige Fahrerlaubnis hatte und die angebrachten Kennzeichen nicht zu dem Motorroller gehörten. Ein durchgeführter Drug-Wipe-Test reagierte positiv auf Cannabis. Der Jugendliche wurde anschließend seinen Erziehungsberechtigten übergeben und die Ermittlungen wegen Diebstahls, verbotenen Kraftfahrzeugrennens, Trunkenheit im Verkehr, Fahren ohne Fahrerlaubnis, Verstoß gegen das Pflichtversicherungsgesetz sowie Kennzeichenmissbrauchs aufgenommen. (bh)

Betrunkener Mopedfahrer verletzt sich

Ort: Groitzsch, Zeitzer Straße

Zeit: 24.06.2025 etwa 22:00 Uhr

Am gestrigen Abend stürzte in Groitzsch ein betrunkenen Mann mit seinem Moped und verletzte sich.

Ein 65-jähriger Mann (deutsch) befuhr mit seinem Kleinkraftrad die Hospitalstraße in Groitzsch und wollte nach links auf die Zeitzer Straße abbiegen. Dabei verlor er die Kontrolle über sein Fahrzeug und stürzte.

Durch den Sturz zog sich der Fahrer Verletzungen zu. Hinzu geeilte Passanten leisteten Erste Hilfe und alarmierten umgehend die Rettungskräfte. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,28 Promille.

Der Verletzte wurde mit einem Rettungswagen in ein nahegelegenes Krankenhaus gebracht. Am Kleinkraftrad entstand ein Sachschaden von circa 500 Euro, das Fahrzeug blieb jedoch fahrbereit.

Die Polizei leitete ein Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr ein. (fa)

Kradfahrer kollidiert mit Mopedfahrer

Ort: Borna (Neukirchen), Straße des Friedens

Zeit: 24.06.2025, gegen 23:35 Uhr

Gestern Nacht kam es zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei Zweiradfahrern, bei welchem beide verletzt wurden. Zugetragen hatte sich der Verkehrsunfall auf der Straße des Friedens, auf der beide Fahrer in Richtung Bubendorf fuhren. Der Simsonfahrer (16) war in einer Gruppe von anderen Simsonfahrern unterwegs und wollte auf der Straße wenden. Bei dem Manöver kollidierte er mit einem hinter ihm fahrenden Kawasakifahrer (43). Beide Fahrer wurden durch den Unfall verletzt und mussten im Krankenhaus behandelt werden. Die Fahrbahn musste für die Dauer der Unfallaufnahme in beide Richtungen gesperrt werden. Die hinzugerufene Feuerwehr befreite die Fahrbahn dann noch von den ausgelaufenen Betriebsstoffen. Der Verkehrsunfalldienst nahm den Unfall und die Ermittlungen wegen fahrlässiger Körperverletzung gegen den Simsonfahrer auf. (tr)